

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888 **I** Hoy Lunes 20 de Diciembre de 1937 **I** NUMERO DE HOY 5.846

Hagamos Patria

En estos momentos de nieve fría, es cuando todos sin excepción, nos debemos en cuerpo entero a nuestros soldaditos

Han llegado los días invernales en que el suelo de los pueblos y en los campos queda cubierto de densa capa nivea. Son días crudos en los que el organismo más sano y más fuerte se queja del mal estar que produce la baja temperatura. Oímos el lamento del viejo y el joven, que dentro del pueblo ó ciudad pisa la nieve en el rato de trabajo, para más tarde cobijarse al lado del brasero, de un radiador, en un Bar, en un Café, en una cocina, en fin, en lugar de acomodo más o menos de confortable, pero bajo techo, y sin más exposición que a un catarro ó si a mano viene a una pulmonía. Eso en estos tiempos no tiene importancia si comparamos esas pequeñeces, con las vicisitudes de los que nos guardan la espalda ahí en el parapeto, en la trinchera, en el monte, en el raso puro, con un fusil en la mano y metidos de nieve hasta la cintura.

¡Esto es sufrir, eso es temple, y eso es ser patriota!

Más si comparamos una cosa con la otra—al bienestar del que vive en la retaguardia bien abrigado y con comodidades y del que está en la trinchera—encontramos esa diferencia tan notable, a la que no puede pagarse con la consabida y hasta egoísta palabra de pobrecitos. No, es necesario aliviar a esos españoles que entre nieve y frío luchan por nosotros; ayudarles de una manera tal, que a la acción de la palabra pobrecitos, se acompañe con hechos reales y positivos los medios más adecuados para que les sea menos penoso el sacrificio en la trinchera.

¿Como?...

Es cosa fácil: Los que sienten de verdad la causa nacional, y que en la actualidad tienen vida porque nuestros soldados contienen la balanza de criminales que hubiesen ejecutado sus planes sin miramientos, sobre todo a los potentados que aun siguen creyendo en el cacicato y comodidades a beneficio de los idiotas, deben ser por sus medios de for-

La Industria eléctrica nacional

No hay fábrica productora de cualquier industria que sea, que trabaje en condiciones tan irregulares y desiguales como las centrales eléctricas. Ninguna, que como ellas se encuentre en condiciones de vender a toda hora su producto al mismo precio. En efecto, sean centrales térmicas o hidráulicas, están obligadas a inmovilizar cantidades considerables para su establecimiento, y además, a necesitar de un utillaje heterogéneo y costoso para la instalación de canalización que cuestan centenares de miles de pesetas por kilómetro, cuyo material, algunas veces, durante las tres cuartas partes del año es muy poco utilizado. Sobre las 8.760 horas que constituirían su utilización integral anual, muchas centrales solo funcionan a la plena carga normal de las máquinas durante 2.000 horas.

No hay clientela más inconstante, ni de necesidades más irregulares del producto que se la ofrece. Hay momentos, por ejemplo, el de la gran punta de invierno, hacia las cinco de la tarde, donde la demanda alcanza diez veces la que se produce en las primeras horas del día, estando obligada la fábrica a disponer de toda la potencia correspondiente a los mayores consumos, que se producen nada más que unos doscientos minutos en cada jornada, aunque después, en el resto de la misma jornada trabaje casi a vacío. Los técnicos investigan medios de consumo, como de calefacción y electroquímica, que hagan más regular el funcionamiento de las centrales eléctricas.

La electricidad, como una mercancía, sufre los efectos de la oferta y la demanda. Es curioso, que en el curso de una jornada sufre variaciones de hora en hora en favor o en contra de las Compañías; por ejemplo, en una gran población, hay

tuna quienes no escatimen el dinero para comprar abrigos de lana y coñac a los que luchan para mantener a raya, a esos sí, que ya hubiesen estado hace rato en posesión de sus fortunas. Nada decimos a la clase media y más bajas, porque estos, son los que lo dan todo sin escrupulo y con verdadero patriotismo.

Es siempre, pero en estos momentos de frío, más que nunca hay que mirar de corazón por los que nos defienden.

Dejemos el egoísmo, que la Patria reclama el auxilio. Recordemos a nuestros soldaditos entre la nieve de los campos.

¡Viva España!

una demanda de corriente enorme a las cinco de la tarde en invierno y una mínima a las cinco de la mañana en todo tiempo. Por eso las Empresas establecen diversidad de tarifas según la hora, clase de consumo y disposición del abonado. Se establecen tarifas de noche que son cinco a seis veces inferiores a las tarifas de día y sobre todo a la tarifa de punta, que es la más elevada.

Para alcanzar un coeficiente de aprovechamiento mejor de la potencia disponible en las centrales, las Empresas procuran abonos de fuera importantes en talleres industriales que trabajen casi las veinticuatro horas, en tracción de tranvías y trenes, en fábricas electroquímicas y electrometalúrgicas y en calefacción de habitaciones y cocina.

En este último caso, que por la amplitud que puede alcanzar en grandes y pequeñas poblaciones es digno de la mayor atención por todas las Empresas, puede afirmarse, que el principal obstáculo a su difusión es el precio elevado del kilowatio hora, el cual, destinado a la cocina doméstica, tiene que ser notablemente inferior al empleado en el alumbrado. Para eso funcionan actualmente en muchas poblaciones, termos y aparatos industriales diversos, que acumulan calor, en forma de agua caliente, durante la noche, cuando todo el mundo descansa, para utilizarlo al día siguiente en las horas de vida activa. De este modo aprovechan la tarifa mínima a que las Compañías pueden suministrarles el fluido en estas horas de mínima producción.

La electricidad aplicada a la calefacción adquiere desarrollo notable. En Suiza funcionan más de cien mil cocinas eléctricas e igual incremento se nota en Alemania, Italia, y demás naciones del centro de Europa.

MIGUEL ANCIL.

¡¡ PETROMA X!!

lámparas a gasolina
RECAMBIOS REPARACIONES COMPRA Y VENTA

ARMANDO APARICIO
Temple, 17. — Teléfono 4502
ZARAGOZA

¡VIVA FRANCO!

Delegación de Orden Público

MULTAS

A Marcelo Reglero Pérez, abastecedor del Casino Numancia, 200 pts, por no cerrar a la hora ordenada; a Francisco Garcia del Rio, por no dar cuenta del movimiento de viajeros, 25 pts; Alejandra Romera Martínez, 25 pts, id, id; a Juan Sanz López, 15 pts, id, id; a Julian Duro Sanz, 10 pts, id, id; a Marina Romano Carrascón, 15 pts, id, id; a Luis Monge Sanz, 200 pts, por escándalo en la vía pública; a Eduardo Valcenera Espinosa, 300 pts, por no levantarse de su asiento durante la proyección del retrato de nuestro Generalísimo en el Cine Ideal; a Juana Gacia Jimenez, 500 pts, por vender bebidas; a Juliana Rodriguez Bailón, 50 pts, por manifestaciones contrarias al Glorioso Movimiento Nacional.

Soria 16 Diciembre 1937. El Año Triunfal.

La contratación de remolacha para la campaña 1937-38

Burgos.—La Comisión Mixta Arbitral Agrícola ha celebrado trece sesiones para tratar de las condiciones a que ha de ajustarse la contratación de remolacha en la campaña 1937-1938.

El cupo aprobado, el cual tiene un aumento, es de 2.235.200 toneladas. En la distribución por zonas figura.

| | |
|---------------|---------|
| Navarra-Rioja | 284.976 |
| Alava | 112.046 |

Respecto al precio se aprobó unánimemente la propuesta del presidente, de cinco pesetas por tonelada sobre el precio real aplicado en la presente campaña. En la discusión las proposiciones que se mantenían eran de cuatro y del diez por ciento.

Se anuncia para muy en breve la publicación de una disposición, abriendo una encuesta para proponer los métodos más precisos y fácilmente aplicables a la graduación de la requisita del azúcar de la remolacha, a fin de establecer para futuras campañas el precio en relación con la riqueza real de la remolacha, con lo que se beneficiarían los agricultores y los azucareros.

Como puede verse, el problema de la remolacha que tan largas discusiones ha promovido siempre, ha sido resuelto ahora con facilidad, habiendo con ello conseguido un nuevo éxito el Gobierno del Generalísimo, que tanto esta haciendo por la Agricultura.

El juicio contra un hijo del general Miaja

Burgos.—Ha sido juzgado en consejo de guerra, por el delito de auxilio a la rebelión, el teniente del Cuerpo de Asalto don José Miaja Isaac, hijo del general rojo del mismo apellido, que se pasó a las filas nacionales por el frente de Toledo hace un año. La sentencia ha sido favorable para el procesado, que ha sido puesto en libertad.

Los haberes de los ex-ciudadanos a consecuencia de la campaña

El «Boletín Oficial del Estado» del día 16 publica una Orden de la Secretaría de Guerra, en que se dispone que los individuos de tropa del Ejército o milicias que a consecuencia de la campaña resulten mutilados, inútiles, excluidos totales o útiles para servicios auxiliares, que se encuentran en expectativa de ingreso en el Grupo de Mutilados y se hallen disfrutando sueldos del Estado, provincia, municipio, empresas o destinos de carácter particular, cualquiera que este sea, cesará en el percibo de los haberes que actualmente reciben del presupuesto de guerra, ya que éstos han de considerarse como auxilios del Estado hasta la organización del citado Cuerpo. Deben abonarse solamente a aquellos que carezcan de ellos para atender a su subsistencia.

!Piensa, español de retaguardia, que estos días de crudo invierno, nuestros héroicos soldados, sufren con verdadera resignación todas las inclemencias del tiempo, sin demostrar el menor gesto de desagrado; Medita unos momentos y comprende que, quienes a ti te detienen tienen perfectísimo derecho a que los de retaguardia ven y piensen constantemente en ellos, y todo el que ponga excusa para hacer algo en obsequio a los combatientes, ni es español ni adicto al Glorioso Movimiento y por tanto indigno de vivir entre nosotros.

!Denuncia a quien así obre y punto a disposición de las Autoridades!

Se va a intentar recuperar el tesoro hundido con una de las naves de la "Armada Invencible"

En el fondo del mar Londres.—Próximamente se iniciarán los trabajos a fin de intentar recuperar el tesoro que se halla en el fondo del mar, que según se cree lo constituyen 30.000.000 de monedas españolas antiguas de la época de Felipe II.

El mencionado tesoro se hallaba a bordo de una de las naves que formaban parte de la famosa «Armada Invencible», mandada por el rey Felipe II a luchar contra la flota de la reina Isabel de Inglaterra.

La embarcación, junto con su preciosa carga, siguió la misma suerte que la mayor parte de la flota española, que fue destruida casi en su totalidad por una violentísima tempestad que se desencadenó en el mes de agosto de 1588.

El galeón se encuentra a una profundidad de 35 metros, en la bahía de Tobermora, en las proximidades de la isla Mull, en las costas septentrionales de Holanda.

Las operaciones para conseguir la recuperación del tesoro han sido confiadas a una sociedad de armadores holandeses.

Cifras comparativas

Bilbao.—El periódico «La Gaceta del Norte» publica unos datos comparativos de la producción mineral de hierro en tiempo de dominio rojo y en la actualidad.

Bato el dominio rojo, trabajaban en las minas de Vizcaya, 1.500 obreros. La producción fue descendiendo hasta el mes de junio, en que extrajeron 20.000 toneladas y trataban 1.000 obreros. En el mismo mes de junio, entre los días 19 y 30, los nacionales extrajeron 2.000 toneladas, yendo en aumento esta producción hasta que en el mes de noviembre se extrajeron 91.000 toneladas, trabajando 3.500 obreros.

El enemigo abandona mas de 2.000 muertos sobre la carretera de Coladas

Parte Oficial de Guerra Parte oficial de guerra del Cuartel general del Generalísimo correspondiente al día de hoy:

«Siguen estrellándose los ataques enemigos contra nuestras posiciones del sector de Teruel, habiendo conquistado nuestras tropas nuevas posiciones sobre la carretera de Coladas, causando al enemigo en este sector más de dos mil muertos».

Salamanca, 18 de diciembre de 1937, II Año Triunfal.

Ecos y noticias

Hablando con un evadido

Nos cuenta un requete que ha podido evadirse de un campo de concentración, que tienen los rojos cerca de Guadalajara, que la moral y el espíritu de los enemigos de España está por el suelo.

Este requete que ha estado prisionero muchos meses y que hace poco tiempo de Soria se abrió con objeto de recaudar fondos para el Aguardado del Combatiente español ha quedado cerrada con la suma de 21.507,40 pesetas.

El Aguardado del Combatiente

En el Gobierno Civil se conocen datos de 109 pueblos, cuya suma asciende a 42.226 pesetas.

La suscripción que en el Municipio de Soria se abrió con objeto de recaudar fondos para el Aguardado del Combatiente español ha quedado cerrada con la suma de 21.507,40 pesetas.

De interés a las clases pasivas

Los días 20, 21 y 22 del corriente en la Depositaria de Hacienda de diez a una de la tarde se pondrán al pago los haberes de clase pasivas.

El día 18 del corriente cumplió el primer aniversario del fallecimiento de la virtuosa señora sorina doña Saturnina Marrón, por cuyo eterno descanso, se celebraran misas en Nuestra Sra. del Carmen.

Reciba su apenado hijo don Felix, nuestro mas sentido pesame.

Extravío de cantidad en metálico

En las oficinas de la Delegación de la Caja de Previsión Social de Castilla la Vieja, Aduana Vieja número 2, se halla depositada a disposición de quien acredite ser su dueño, cierta cantidad de dinero que se encontró intercambiada entre la correspondencia recibida, sin que se haya podido averiguar a quien pertenece. Se concede un nuevo plazo, hasta el día 20 de Enero próximo, para efectuar su devolución al dueño de la misma.

Nieve helada

El temporal de nieves en nuestra provincia es casi por igual en toda ella. El día 17, los puertos de Piqueras y Oncala quedaron cerrados totalmente.

Muchos coches de particulares y viajeros no han podido transitar las carreteras quedándose bastantes atascados.

Sobre-tasa

Publica un Decreto el «Boletín Oficial del Estado» disponiendo que la correspondencia postal que se cursa desde el interior de la zona liberada se en el día 22 de diciembre al 3 de enero próximo llevará una sobretasa de 0,10 pts.

Otra víctima de los rojos

Se tienen noticias, de que el día 28 del pasado mes fue víctima de la barbarie marxista el joven de 21 años D. José Onacín Aragón de Falange Española en Madrid.

Sentimos grandemente esta desgracia ocurrida a un buen español, asociándonos de todas veras a la pena de su atligida madre D.ª María Aragón y demás familia.

M. Z. A.

La Compañía M. Z. A. hace pública que desde el día 16 del corriente quedó establecido el servicio de trenes que detallamos:

Salida de Zaragoza, correo, 8:40; automóvil, a las 14; ómnibus, a las 14:35 y a las 19:50.

Llegadas: a Jadraque, a las 14:09; correo; a Ariza, a las 17:50, a Arcos, a las 23:25, ómnibus.

Salidas: de Valladolid, a las 15:16; correo, de Valladolid, a las 7:45; automóvil, de Ariza, a las 11:25; de Arcos, a las 6, ómnibus.

Llegada a Zaragoza, 21:15, correo; 14:50, automóvil; 14:25 y 9:30, ómnibus.

!La nieve se deja caer intensa mente por todos los frentes de Combate!

Aunque en los partes de Guerra no anuncian este fenómeno, se comprende que también en los frentes nieva. !Hasta en eso son sublimes los Comunicados Oficiales que ocultan esa circunstancia para que la retaguardia vea únicamente operaciones de Guerra y no inclemencias del tiempo! Que héroes son los soldados de Franco que ocultan sus sufrimientos por las cosas, digámoslo así, menos importantes que la metralleta enemiga!

!Gloria y honor al Combatiente y tengámoste siempre presente en todo momento y no nos olvidemos nunca de él. Dios os lo premiará y España os lo agradecerá.

!! Viva y Arriba España !!

!Anunciar es vender!

LA MARCHA

Los que solo conocen la vida bullanguera y de calle, tan propia de las grandes urbes, no saben apreciar la gran diferencia que hay entre las grandes urbes y los pueblos, que viven en los pueblos creyendo, que vivir en los pueblos es lo mismo que vivir condenado a una muerte lenta y sin consuelo. Acostumbrados, sin duda, a que el centro de recreo, el cine, el teatro, el bar, y el paseo habitual, les brinden y les dan a diario, sus alegrías y sus pasatiempos, aunque sea a costa de sacrificios pecuniarios y de algo más, aguzan su ingenio, y no llegan a comprender como es posible la vida en el pueblo, sobre todo en invierno, y maxime en aquellas noches kilométricas del Kilométrico invierno. Es que no saben que a la tenue luz del candil o de la tea, poco a poco va hundiéndose la vieja el copo; ignoran que el hábito hace a las mujeres tan fácil la labor de las medias y calcetines, que apenas se las escarrepasa las abaracas y los pellejos, para salir al otro día bien pertrechado al campo. A los que así se sorprenden, les vendría bien saber rezar el Santo Rosario en familia, como se reza en muchas cocinas aldeanas, con ejemplo fervor, y ellos no han visto en el rincón de la cocina, a los Abuelos contando muchos y sanos consejos a los nietos, que los oye como si hablara de Espiritu Santo. Esta serie de ocupaciones y entretenimientos, hacen que se pasen pronto y bien las noches y esas pequeñas y sencillas fabricas nocturnas pueblerinas, contribuyen, no poco, a hacer más comoda y económica la vida en la sociedad. Diganlo sino los soldados del frente, que no piden elegantes modas y económica la vida en la sociedad. Diganlo sino los soldados del frente, que no piden elegantes modas y económica la vida en la sociedad. Diganlo sino los soldados del frente, que no piden elegantes modas y económica la vida en la sociedad.

Sevilla.—El día 22 del actual, será radiado el sorteo nacional a toda España. Al objeto de que puedan concurrir a presentarse el sorteo el mayor número posible de personas, se ha habilitado la sala del teatro de San Fernando, donde se están llevando a cabo las últimas instalaciones. Un cosechero de vinos ha donado la cantidad de cuarenta y cinco botellas de vino, que serán entregadas a los espectadores que posean los números iguales al de la terminación del primer premio. Próximamente, en el mismo teatro de San Fernando, tendrá lugar una gran fiesta de homenaje a la naciones amigas. Esta fiesta se halla patrocinada por el general de los Ejércitos del Sur Excelentísimo señor don Gonzalo Queipo de Llano.

El sorteo de la lotería de Navidad

Felix del Pinar.

Ayuntamiento de Soria

«Pro Aginaldo del Combate». Distribución de los donativos en espacios por la Delegación de Frenes y Hospitales

A fin de dar cumplimiento a lo ordenado en la Circular núm. 585, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia, fecha de hoy, y para que por la Delegación de Frenes y Hospitales pueda hacerse un reparto equitativo de los donativos que en especie se haga por entidades y particulares con motivo de la suscripción «Pro Aginaldo del Combate» entre los soldados combatientes, hospitalizados y afectos a los demás servicios militares, es preciso que por los padres de estos, tutores o familiares, se faciliten a la Delegación de Frenes y Hospitales de esta provincia, Plaza de Teatinos núm. 3, Soria en el plazo máximo de 3 días, los siguientes datos:

- 1.º Nombre y los dos apellidos del soldado o combatiente.
- 2.º Nombre de los padres o en su defecto nombre y apellidos del tutor o familiar más allegado.
- 3.º Unidad o Milicia en que se halla encuadrado. (Si es en el Ejército expresarse la compañía, batallón o batería, y si es en Milicias, la bandera o tercio a que pertenece).
- 4.º Lugar donde actualmente le dirigen la correspondencia y cuantos datos juzguen de interés y que pueda facilitar la labor de distribución de donativos.

Soria 16 de Diciembre de 1937.
II Año Triunfal.
El Alcalde,
Carmelo Monzon y Mossó

REFERANES HIGIENICOS

Agua corriente no mata gente. Agua fría y pan caliente, no puede hacer buen vientre. Sobre brevas no bebas. Quien se entrega a la bebida poco estima la vida. Carne de pluma al rostro quita la arruga. Más vale agua de carne (caldo) que carne de agua (pescado). Come poco, fuma menos, duerme alto y viviras. De vicios, penas y cena están las sepulturas llenas. A las diez en cama estes, mejor antes que despues. Más mató la cena que curó Avicena.

(Era éste un famoso médico árabe, autor de un tratado de medicina que sirvió de texto en la Edad Media, así en Asia como en Europa.)

Lea V. Noticiero de Soria

Nota del Estado Mayor de la Dirección general de Movilización, Instrucción y Recupera

Con relativa frecuencia se reciben en los distintos organismos del Estado denuncias de anomalías o posibles abusos en relación con la militarización de las industrias y ferrocarriles de los soldados de los reemplazos en filas, y aunque vienen firmadas no aparecen en ellas las señas de las personas que las formularon por consiguiente de hecho resultan anónimas, ya que no es posible ni comprobar lo que se denuncia ni adquirir datos de quien los posee para proceder con acierto y resolver con energía o en justicia. Esta defatura agradaece las mencionadas denuncias si bien pueden servir para remediar corruptelas y para restablecer la justicia y la equidad, bases sobre las que se ha de asentar el nuevo Estado, pero en carece la necesidad de que la persona o entidad que ponga de manifiesto una anomalía por medio de un escrito, acompañe su dirección, en la seguridad de que si así lo desea quedará en el secreto, y se apela al patriotismo de todos para que presiten colaboración necesaria a fin de llegar a conseguir que desaparezcan los posibles e inevitables abusos que puedan intentarse cometer por personas desconfesivas o poco amantes de la Patria. Burgos 14 de Diciembre de 1937. II Año Triunfal

Las doctrinas de F. E. T. y de las J. O. N. S. a buena seguridad que muchos de retaguardia las desconocen en absoluto, mejor dicho, procuran no enterarse de su Credo. ¡Tomad buena nota, capitulistas, emboscados y usureros. F. E. T. y de las J. O. N. S. colabora con los mismos ideales que los combatientes de las trincheras y como éstos el día de la victoria próxima, exigirán estricta cuenta a todo retaguardista; procurad enmendaros, para distri

tar en fraternal abrazo el triunfo del Caudillo! ¡Viva el capital sano y honrado y abajo los usureros y malos españoles! ¡Arriba España!

En Aragón nieva y el termómetro marca cuatro grados bajo cero

Zaragoza.—En el día de hoy han caído fuertes nevadas en la provincia de Zaragoza. En el Moncayo y Sierra de Remolinos, Monte de Luna y Sádaba, nevó con gran insistencia. El termómetro en Zaragoza se mantiene durante todo el día a cuatro grados bajo cero.

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

AVISO

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativos Antibiliosos - Antihémicos

Banco Español de Crédito

Capital autorizado 100.000.000
 desembolsado 51.355.500
 RESERVAS 70.592.954,34

SUCURSALES EN LA PROVINCIA

Soria-Agreda-Burgo de Osma y Sigüenza (Guadalajara)

400 Sucursales en España y Marruecos. Corresponsales en las principales ciudades del mundo.

Realiza todas las operaciones bancarias de los Establecimientos de primer orden

CAJA DE AHORROS

HUCHAS PARA EL AHORRO A DOMICILIO

Lea V. Noticiero de Soria



Compañía de Seguros Reunidos
 Agentes en todas las provincias

España, Francia y Portugal

48 AÑOS DE EXISTENCIA

SEGUROS CONTRA INCENDIO

SEGUROS CONTRA LA VIDA

Subdirector en Soria.

DON RAFAEL ARJONA

OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA

Lea V. Noticiero de Soria

Sanatorio Ginecológico de Ntra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7

A cargo de los Doctores

Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.

Hijo de Santiago las Heras

Tejidos, Pañería, Confecciones y Géneros de punto
 Especialidad en artículo blanco

Paquetería, Mercería, Bisutería, Juguetería, Batería de Cocina y Muebles - Extenso y variado surtido en Camas de Madera, Hierro y doradas a precios sin competencia - Grandes reformas - Sección de 0,95

Canalejas 59 SORIA

Jabones "ASEO"

SON LOS PREFERIDOS

Fabricante **Simón Sainz** - SORIA



Venta en farmacias

ELIXIR

ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS



BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado
 200.000.000 pesetas

Capital desembolsado
 100.000.000 pesetas

Reservas
 70.500.000 pesetas

Noticiero de Soria

Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos.

Se hace toda clase de impresos.

Redacción y Administración, Aguirre número 9, SORIA

Lea V. Noticiero de Soria

Lea V. Noticiero de Soria

UNA PATRIA - UN ESTADO - UN CAUDILLO